

号外



東 雲

八千代町立東中学校だより

2024年9月24日

校訓 「質実剛毅」

快挙! おめでとう東中 吹奏楽部 東関東の代表として東日本大会へ!

9月21日(土)に、東関東吹奏楽コンクールが千葉県君津市民文化ホールを会場に開催されました。

中学生の部B部門で出場した本校吹奏楽部は、茨城県、栃木県、千葉県、神奈川県
の4県から計35代表校が出場しました。東日本学校吹奏楽大会への出場・代表権の獲得
枠は、そのうち上位6校という狭き門でありましたが、練習の成果を十分に発揮し、見
事金賞そして東日本学校吹奏楽大会への代表権獲得を果たしました。

次は、東関東代表として、10月12日(土)に水戸市民会館グロービスホールで行
われます東日本コンクールに出場します。

本校吹奏楽部が東日本学校吹奏楽大会に出場するのは、創部初の快挙です。東日本学
校吹奏楽大会でも力を発揮できるよう頑張ります。応援よろしくお願いたします。



感動・躍動ここにあり!

東日本学校吹奏楽大会出場決定!!

心を一つに! 目指せ金賞!

第24回東日本学校吹奏楽大会

♪開催期日：令和6年10月12日（土） 中学生部門【前半の部】 9:50開演
中学生部門【後半の部】 14:15開演
♪会場：水戸市民会館 グロービスホール

部長 高谷 夏生さん

東中吹奏楽部は、部員や東中生徒をはじめ、先生方や保護者の皆様、外部講師の方々、さらには町をあげての応援をいただき、その支えが私たちを勇気づけ、大きな力となりました。東日本大会への切符を手に入れることができたのは、皆様方の支えがあったからこそです。次の大会も、演奏を聴く全ての人の心に響くような感動する演奏を目指していきます。

副部長 岩田 結音さん

ここまでこられたのは、「感謝」に尽きます。吹奏楽では、「もう一度聴きたいと思える音楽を」、「笑顔になってほしい」という思いが何よりも大切です。また、自分たちが楽しむことがその第一歩です。これからも感謝と相手意識を忘れずに、一分一秒を大切にしていきます。

副部長 渡辺 悠太さん

私は正直、部活動をつらく感じる事が多くありました。それは、たくさんの困難があったからです。でも、表彰式で歓声を聞いた時、みんなとここまでやってきて良かったと思いました。私は八千代東中吹奏楽部で一部員として活動できること、できたことをとても幸せに思います。

副部長 関 優一郎さん

僕は東関東大会を通して、演奏の楽しさを実感しました。また、演奏だけでなく、仲間と共に、大会に向けて切磋琢磨し合った時間、何度も意見をぶつけ合った時間も楽しかったです。この楽しさを味わえるのもあと数か月。これからも気を引き締めていこうと思います。

顧問 大塚 菜々子教諭

この度、八千代町立東中学校吹奏楽部は、君津市で行われました東関東吹奏楽コンクールにおいて、金賞・代表をいただくことができました。皆様方から多大なるご支援とご声援を賜り部員一同、心より感謝申し上げます。

「私たちの音楽で、聴く人に感動を届ける。」これは、音楽を奏でる上で、結果よりも大切にしていることです。大会を重ねて、東中吹奏楽の音楽が、より多くの方々に聴いていただけることを大変嬉しく思います。演奏させていただけることに感謝するとともに、東関東代表として出場する東日本大会の舞台でも、八千代東中の音楽で感動をお届けできるよう、精一杯努めて参ります。今後ともご支援のほどよろしくお願いいたします。